

JOAQUINA EGUARAS (1897-1981) LA «CHERIFA» DE GRANADA

Si hay una mujer que merece ser recordada en la Escuela de Estudios Árabes, esa es Joaquina Eguaras Ibáñez, la «Cherifa» de Granada, apelativo que, en el sentido de noble, ilustre, honorable, Dris ben Kiran, becario marroquí de esta institución, utilizó para honrar su memoria.



Nacida en la localidad navarra de Orbaiceta, cuando contaba dos años de edad su familia se trasladó a Granada, ciudad a la que había sido destinado su padre y en la que Joaquina residiría el resto de su vida.